

Am 3. Oktober 2023 haben die Kinder der 2. und 3. Stufe an einem Fußballturnier in Amel teilgenommen .

Die Kinder wurden als erstes freundlich mit einer Rede empfangen.

Danach wurden die Mannschaften in 4 Felder eingeteilt und schon begann das Fußballturnier. Während die ersten Teams spielten, feuerten die anderen Mannschaften kräftig an.

In der Zeit zogen dunkle Wolken auf, es fing plötzlich an zu regnen.

Den Zuschauern und den Fußballern machte das nichts aus, es wurde mit Freude weiter gespielt.

Nach dem Halbfinale und dem Finale fand die Preisverteilung in der Kantine statt.

Als Preis bekam jede Stufe zwei Fußbälle. Danach machten alle Kinder mit den Lehrpersonen der Gruppe ein Gruppenfoto. Nach der Rückfahrt mit dem Bus zogen wir uns in der Schule um und wärmten uns etwas auf.

Als letzte Aktivität tanzten wir den Lancier und gingen mit einem Siegesgefühl nach Hause.

Beitrag verfasst von Kindern der 3. Stufe





